

Les jeunes cubains organisent une marche en hommage à Che Guevara



Santa Clara, 3 oct. (RHC).- Des milliers de jeunes de la province de Villa Clara organisent jeudi une grande marche en hommage à Che Guevara, à l'occasion du 50e anniversaire de son assassinat en Bolivie.

La marche prendra comme point de départ l'université centrale de Santa Clara où le Che a établi en décembre 1958 le quartier général de la colonne qui a livré dans cette ville une bataille décisive pour le triomphe de la Révolution, quelques jours plus tard.

L'itinéraire de la marche suit plusieurs sites importants de la bataille de Santa Clara dont l'endroit où la colonne du Che a réussi à dérailler un train blindé qui était censé apporter du renfort aux soldats de la dictature qui combattaient l'Armée Rebelle dans la Sierra Maestra.

La marche prendra fin sur la colline de Capiro, un autre site emblématique associé à la colonne du Che.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143244-les-jeunes-cubains-organisent-une-marche-en-hommage-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba